
Sitzungsprotokoll des Fachschaftsrates Physik und Astronomie der RUB 

Sitzung am 28.01.19, Beginn: 16:30 Uhr.   Protokoll: LCFA.  Sitzungsleitung: Patrick   

Anwesende: Patrick, Johann, Maxi B., Louis, Sophia, Marina, Maresa, Heinz, Max F., Hendrik, 

Günther, Fabian, Daniel, Felix, Jannik, Paul,  LCFA. 

Tagesordnung:  
 
0. Einführung 
1. Post 
2. Berichte aus den Gremien 
3. Arbeitskreise 
4. Aktionen 
5. Fachschaft an Schulen 
6. Aufgabenverteilung 
7. Praktikumsneugestaltungsdebatte 
8. Verschiedenes (Miscellaneous Importantes) 
 
1. Post: Es ist verschiedenes Interessantes da, ausgehängt oder liegt vor. 
 
2. Berichte aus den Gremien 
(a) Zuletzt getagt 
- FSVK: Gibt’s nicht viel zu sagen, Abstimmung zum BSZ-Debakel ergab unentschieden. Wir kritisieren, 
dass Fachschaftsplakate von „kommerziellen Flachflöten“ überklebt wurden. 
- Finanzausschuss: Nichts wichtiges, QVA-Mittel werden irgendwie verwertet. 
- Berufung Chini: Es wurde ein Text erstellt; man kann sich nun bewerben. 
(b) Termine und Anmerkungen zu den nächsten Sitzungen 
- Fakultätsrat: Mi, 30.01 14 Uhr 
- Promotionsauschuss: 31.01.19, 14 Uhr 
- Berufung Soltwisch: 06.02, 07.02 
(c) Planungen 
- FakRat: Helpdesk-Antrag ist eingereicht 
 
3. Arbeitskreise 
 
(a) Getagte AKs 
- AK Weihnachten: Das war‘s auch schon. 
(b) Nächste Sitzungen 
- AK Party: Donnerstag 12:00 im FSRaum 
 
4. Aktionen 
 
(a) Vergangene Aktionen 
- Spieleabend: Do, 24.01: nichts passiert. 
(b) Geplante Aktionen 
- Physikerparty: Fr, 01.02  
(c) Zukünftiges 
- Raumgestaltung über die Ferien? Termin finden! 
- Patrick redet mal mit Dezernat 5 
 
5. Fachschaft an Schulen 



AK: Max F., Johann, Maresa, Heinz, Patrick, Hendrik, Sophia, Louis, Maxi B., LCFA,  
Verantwortliche: Maresa, eine Maresa, sie alle zu knechten. 
 
6.  Aufgabenverteilung 
 
- T-Shirts: Kaum Fortschritte.  
- Fotos im Glaskasten: „Oh, Ups!“ ~Maxi B. 
- Brauereitour: Nuex. 
- Discord/Redmine o.Ä.: Man sollte sich überlegen, ob wir soetwas anschaffen. Vorteile: Bessere 
Möglichkeit, AKs zu formulieren. Wollen wir sowas? Abstimmung verschoben, bis Kenntnisse 
vorhanden. 
 
7. Praktikumsneugestaltungsdebatte: 
 
Vorschlag Meyer wurde zur Einsicht hingestellt, Diskutiert, ohne genaues, effizentes Ziel. Schnarch!!! 
Meinungsbild, alle Anwesenden sind stimmberechtigt: 
Handschriftlich (Alles im I. Teil): 5 
Nur Graphen und Skizzen, alles weitere Optional: 7  <- 
Alles digital: 0 
Hier um 18:18 vorläufiges Ende, Nachtrag von Patrick nicht sinnvoll. 
 
8. Verschiedenes: 
- Teambuilding: 16.02. 12.00- 15:00  oder 18.02. 17:00-20:00. Preisbereich: 9-15€ 
- Campustour: Am Tag der offenen Tür bräuchten die Leute, die Peoples über den Campus führen. 
Sophia und LCFA.  
- Moodle: Maxi wollte irgendwas ansprechen, daher Punkt gestrichen 
 
Sitzungsende:  18:18 Uhr, Praktikumsdebatte wurde weitergeführt und nachgatragen. 
Nächste Sitzung: 04.02.19. 

 
 

Protokollant: 

 

 

 


